

Auriculares Audio-Technica ATH-ES700

Piel de culo de dragón

Paquete, cordón

El arco se arruga un poco al ponerme los auriculares en la cabeza.

- Toli mis orejas son grandes, si mi cabeza no es redonda, pero la incomodidad de escuchar a estos auriculares comienza a aparecer después de media hora. La cabecera no causa molestias, ya que se dieron de baja aquí, pero las almohadillas delgadas para los oídos presionan desde el costado con una fuerza bastante fuerte. Como no los torcí, no encontré una posición cómoda. - mis oídos promedio están apretados en ellos, el factor de forma cerrado hace que suden más. En los monitores estándar, son más espaciosos y cómodos al fin y al cabo. Su uso principal, al parecer, es salir al pueblo y no deshonrarse. Además, dependiendo del volumen, repertorio musical, fuente de señal (reproductor de alta fidelidad, teléfono, tableta) esta jamba se manifiesta en una medida fuerte, débil, y en ocasiones prácticamente no se sintió. Después de muchas horas de calentamiento, escuchar durante dos días mostró que no se trataba de un problema técnico. Lo cual también confirmó mi escucha ciega y dos personas que, sin incitarlas, dijeron en qué oído el zumbido... más tranquilo). No importa cómo lo coloques, presiona e incomoda a la vez

Diadema. Cuando te pones los auriculares, la diadema se arruga: se ondula y empieza a verse fatal.

Tal vez una diadema

Precio.

Embalaje, cordón

No lo encontré.

El modo de arriba está apretado, por alguna razón es más suave arriba que abajo. No importa cómo lo coloques, presiona e incomoda a la vez

Diadema. Cuando te pones los auriculares, la diadema se arruga: se ondula y empieza a verse fatal.

Tal vez una diadema

Precio.

Embalaje, cordn

No lo encontr.

El moo de arriba est apretado, por alguna razn es ms suave arriba que abajo. No importa cmo lo coloques, presiona e incomoda a la vez